

La UJI creará conciencia ambiental con videojuegos - Mediterráneo - 02/10/2019

PROYECTO

La UJI creará conciencia ambiental con videojuegos

|| R. D.
CASTELLÓN

Un equipo de investigación de la Universitat Jaume I ha logrado un proyecto de la Fundación Daniel y Nina Carasso en su programa de Arte Ciudadano centrado en iniciativas relacionadas con *Componer saberes para comprender los desafíos contemporáneos*. Planeta Debug, fue seleccionado entre 152 propuestas, y recibirá una ayuda de 70.000 euros. El proyecto desarrollará diversas acciones para fomentar cambios sociales y crear conciencia ambiental ante el calentamiento global con un videojuego. ≡